



---

# Más que distribución

 Univar Solutions



---

## Más que distribución: Cómo aprovechar el poder de la ciencia y las tendencias para obtener resultados

*Tecnología avanzada y desarrollo de productos de los Centros de Soluciones globales de Univar Solutions para ayudar a maximizar el éxito*

***Dra. Dejana Drew, Directora, Servicios Técnicos Univar Solutions***

Los fabricantes actuales enfrentan una enorme presión para hacer malabares con las fuerzas de los competidores y los impulsores de negocios, ponderando cuidadosamente la calidad y rentabilidad, la productividad y la sostenibilidad. Es un riguroso acto de equilibrio, que se torna aún más difícil con el trasfondo de una pandemia mundial.

Nunca antes ha sido tan necesario elegir al socio a largo plazo correcto, en vez de tan solo a un proveedor. Los mejores socios ofrecen a los clientes y proveedores acceso nuevo y sin precedentes a la especialización, colaboración y a los recursos optimizados para proporcionar soluciones excepcionales.

Gracias a los equipos de desarrollo de productos que tienen una exigencia creciente de hacer más con menos, el distribuidor de componentes químicos e ingredientes está desempeñando un papel aún más significativo en el desarrollo de productos y en los ciclos de formulación en toda una variedad de mercados, lo que agrega conjuntos de habilidades valiosas y un rendimiento necesario para ayudar a las compañías a no solo mantenerse al día con las tendencias, sino también a capitalizarlas. El socio ideal de confianza puede potenciar enormemente su éxito a largo plazo al incrementar su ventaja comparativa y negocio como nunca antes. Así que profundicemos un poco más en el motivo por el que una compañía como Univar Solutions puede ser ese socio y generar un cambio positivo.

Cada día, los científicos de la red de los Centros de Soluciones globales de Univar Solutions ayudan a transformar lo teórico en lo práctico, la buena idea en un producto innovador y la tendencia actual emergente en el precursor del futuro. Al proporcionar un valioso impulso en fuerza humana, recursos y respaldo científico y técnico desde la concepción de una idea hasta la entrega del producto, este enfoque centrado en el cliente y en la solución está diseñado para mantenerlo a la vanguardia de la innovación y oportunidad.

## Escala y fortaleza para enfrentar grandes problemas

En Univar Solutions, nos enorgullece poner la escala y fortaleza de toda la organización en todo lo que hacemos, desde las ideas hasta los resultados. Para los proveedores y fabricantes, el trabajo que se lleva a cabo en nuestros Centros de Soluciones podría significar formulaciones más robustas, líneas de productos mejoradas, menos riesgos de pérdidas y tiempos más rápidos de comercialización. Y, al final, nuestro trabajo genera mejores productos para nuestras comunidades, lo que nos ayuda a vivir de manera más plena, segura, y saludable.

Un ejemplo de la vida real de cómo trabajamos con los clientes para resolver grandes problemas es cómo ayudamos a los fabricantes de protectores solares a sortear un importante y potencial obstáculo de la industria. En los últimos años, un panorama regulatorio cambiante ordenó a los fabricantes de protectores solares de los EE. UU. que suministraran protectores solares sin oxibenzona. Afrontamos este complejo desafío combinando nuestra experiencia técnica interna y las exclusivas tecnologías de dos proveedores, con el objetivo de fabricar un bloqueador solar alternativo sin el ingrediente mencionado y sin perjudicar los más altos niveles de seguridad y desempeño. Las fórmulas resultantes mejoradas no solo cumplen con los requerimientos regulatorios, sino que también son más seguras para el medioambiente, brindan una mejor protección contra los rayos UV y ofrecen un uso de larga duración y alta protección.

**Veamos con más detalle lo que ofrecen nuestros Centros de Soluciones:**

### Más fuerza humana, fortaleza mental y recursos

Nuestro equipo de expertos en la industria (químicos, científicos, ingenieros, formuladores, técnicos, entre otros) está dedicado a la ciencia y tecnología, y aporta una profunda experiencia industrial y de aplicación a sus desafíos únicos.

Cada día, estos expertos técnicos se reúnen en laboratorios de formulación de avanzada, centros de investigación y desarrollo y cocinas de desarrollo, en donde no solo ofrecen servicios de ensayo y de investigación y desarrollo sino que también tienen la capacidad de seleccionar servicios desde un "menú" personalizado para generar nuevas posibilidades.

Si bien en nuestros Centros de Soluciones encontrará servicios como desarrollo de productos y aplicaciones, pruebas de calidad, evaluaciones del rendimiento y desarrollo rápido de prototipos, su proyecto también se puede beneficiar de nuestro conocimiento regulatorio y de cumplimiento especializado, nuestras capacidades de embalaje y marca propia, de los análisis de datos y del apoyo de comercialización de productos.

### Acceso local, alcance global

Nuestros Centros de Soluciones están ubicados de manera estratégica en todo el mundo para ofrecerles servicios a los socios en donde usted opera. Estrechamente integrados con los expertos de desarrollo técnico y de ventas de Univar Solutions y de los proveedores, nuestros Centros de Soluciones ofrecen a todo tipo de clientes acceso local y alcance global, lo que les permite expandir sus capacidades y posibilidades.

Los resultados hablan por sí solos. Ya sea nuestro trabajo en el Reino Unido y en toda Europa para reformular y analizar solventes especializados, el establecimiento de asociaciones en Brasil con las Naciones Unidas para eliminar gradualmente los agentes espumantes basados en los hidroclorofluorocarbonos (HCFC) en el aislamiento térmico, o nuestro trabajo en los EE. UU. para ofrecerle al mercado alternativas de productos lácteos basados en las plantas, los beneficios de nuestra labor trasciende los mercados y las comunidades locales.

### La información y los conocimientos son clave

Si la información es poder, entonces los fabricantes necesitan ayuda para aprovechar el poder en una dirección rentable. Aquí es donde se destacan nuestros equipos técnicos, ya que le ofrecen a Univar Solutions la capacidad de detectar tendencias y sintetizar el impacto potencial en los mercados en los que ofrecemos nuestros servicios.

Escuchamos de manera activa y colaboramos estrechamente con nuestros socios, proveedores y entre nosotros para ayudar a generar soluciones sólidas y sofisticadas. Cuando la pandemia presentó desafíos y oportunidades a nivel mundial, nuestro personal, socios y recursos convergieron para proporcionar resultados formidables. Actualmente, gracias a la comunicación prudente y al trabajo impulsado por la ciencia y los datos, tenemos una vida más segura, socialmente distanciada y sostenible en la forma de mascarillas eficaces y cómodas además de envoltorio de plástico termoencogible para envolver todo desde maletas para un viaje más seguro hasta bienes de consumo para un envío más resguardado, e incluso hasta el próximo vehículo que compre para una manipulación más segura.

### Nuestros socios tienen la necesidad de obtener soluciones rápidas

Los fabricantes y sus clientes necesitan obtener soluciones rápidas que ahorren tiempo y dinero sin sacrificar la calidad o flexibilidad. Nuestros Centros de Soluciones son eficientes y ágiles, y proporcionan a los expertos adecuados para ayudarlo con su desafío. Con acceso a nuestros recursos, tendrá una gran cantidad de opciones de ingredientes y la capacidad de ser asistido y resolver problemas a medida que se presentan dificultades. Ya sea que necesite ayuda para desarrollar un producto completamente nuevo o perfeccionar uno que ya está en proyecto, nuestros equipos trabajarán con usted para accionar de manera rápida y eficiente, con la mirada puesta en el resultado.



Son momentos importantes, y emocionantes, en Univar Solutions, donde nuestros equipos están unidos por nuestra pasión por la innovación y para generar un cambio positivo en nuestro mundo. Cada día en nuestros Centros de Soluciones de todo el mundo, los equipos de científicos y expertos técnicos se reúnen para afrontar algunos de los desafíos más difíciles de la industria de químicos e ingredientes. Juntos, trabajamos de manera diligente, unidos por el objetivo de desarrollar soluciones que ayuden a mantener a nuestras comunidades saludables, alimentadas, limpias y seguras.

### **Acerca de la autora**

La Dra. Dejana Drew es directora de Servicios Técnicos de Univar Solutions y es una voz elocuente para la misión de los Centros de Soluciones de ofrecer soluciones personalizadas excepcionales. Con más de 15 años de experiencia en laboratorio y formulación, la Dra. Drew es mundialmente reconocida por su gran conocimiento de las últimas tendencias del mercado y de tecnologías avanzadas, y lidera un admirable equipo diverso de expertos en ciencia y tecnología, que ayuda a aportar valor a su próximo proyecto.

**Comuníquese con nosotros para obtener más información sobre Univar Solutions y cómo comunicarse con un Centro de Soluciones cercano.**

